# Libros con sello Tec: conoce 20 publicaciones de EXATEC



El 23 de abril se conmemora **el Día Internacional del libro** para fomentar el amor por la lectura y la industria editorial, pero también porque forma parte de la evolución de la humanidad.

De acuerdo con **María de la Cruz de Fátima Castro Ricalde**, profesora investigadora del <u>Tec de Monterrey campus Toluca</u>, las transformaciones del libro forman parte de la **historia de la humanidad**.

"Fue papiro, fue manuscrito, ha sido impreso, hoy también es digital. Su persistencia habla de su relevancia para el ser humano.

"A través del libro, como concepto, no sólo se condensa y se trata de sintetizar el saber de los seres humanos, sino también su visión, sus sueños, los mundos a los que aspira", expresó.

"Fue papiro, fue manuscrito, ha sido impreso, hoy también es digital. Su persistencia habla de su relevancia para el ser humano.

Para ella el libro es también una metáfora del deseo de los seres humanos por trascender ya que frente a nuestra finitud los libros son un vehículo para la permanencia de la especie, sin embargo dijo que este deseo de permanencia y futuro es inútil sin la lectura.

"Por eso **nuestra preocupación por generar lectores y lectoras**. **La transmisión del saber,** de aquello que nos ha permitido llegar a este punto de la historia **se debilita si no se lee**, si no se recuperan estos artefactos del saber que llamamos libros", puntualizó.

En el marco del Día Mundial del libro en CONECTA compartimos 20 obras literarias **publicadas por egresados del Tec de Monterrey** que se suman a la fiesta del libro.

# Libros de literatura 1. Exponente de la fantasía

<u>Alberto Chimal</u>, egresado de Ingeniería en Sistemas Computacionales y **uno de los mayores exponentes de la literatura fantástica iberoamericana** ha publicado alrededor de 48 obras entre las cuales destacan *La visitante, Manos de lumbre* y *La noche en la Zona M.* 

#### 2. Cara de liebre

<u>Liliana Blum</u>, egresada de maestría del Tec y autora de diversos libros, lanzó *Cara de liebre*, **un relato de lo que nos cosifica**; de la cárcel que supone el cuerpo y los mecanismos que inútilmente buscamos para cubrir lo que a los ojos de los demás nos vuelve monstruosos.

#### 3. Un corazón extraviado

**María de Alva Levy,** profesora, novelista y egresada del Tec ha publicado diversos ejemplares como *A través de la ventana, Antes del olvido, Lo que guarda el río* y *Un corazón extraviado.* 

#### 4. Escaleras

Escaleras narra la relación entre un hijo y su madre. El hijo sufre la muerte del padre y siente que su mamá no basta para llenar el vacío.

El texto es de <u>Carlos Calles</u>, escritor regio egresado de la maestría de Estudios Humanísticos, publicó esta novela que le valió para ganar el Premio Nuevo León de Literatura 2018 de la CONARTE, además tiene otros cuatro libros publicados.

# 5. Cuentos de terror salpicados de muerte

Es un libro de textos que proyectan el sentir mexicano sobre la muerte, proyectando a 39 autores del Tecnológico de Monterrey, campus Santa Fe que plasman su mirada sobre la muerte contemporánea.

## Emprendimiento y educación 6. La Hipoteca Social

**David Noel Ramírez**, contador público, exrector del Tec y creador del rayo emprendedor explica en este libro cómo México puede ser un país potencia, pero solo si sus ciudadanos se comprometen a pagar su *Hipoteca social*.

# 7. Imposible hasta que se hace

Alfonso Aguirre ha publicado dos libros, <u>Imposible hasta que se hace</u> se convirtió en uno de los más vendidos en Amazon en el apartado de liderazgo. Su segundo ejemplar se titula **By the** land, donde cuenta el proceso de creación de este emprendimiento de suplementos alimenticios del cual es cofundador.

## 8. Guía para el Superhéroe Emprendedor

Alberto Guajardo, coautor del **libro** <u>Guía para el Superhéroe Emprendedor</u>, generó este texto para que **niños de entre 6 a 8 años** de edad para acercarlos al **emprendimiento**.

# 9. Faces: A Coloring Book

Alex Carrillo, egresado de Arte y Animación Digital del Tec creó más de 50 personajes que aparecen en su libro Faces, con el cual busca que la gente se identifique.

Su libro para colorear llegó al **Top 2 de los más vendidos** en la categoría Arte, Cine y Fotografía en idioma extranjero, sólo por debajo de la autora J.K. Rowling.

#### 10. Contabilidad Administrativa

Esta edición realizada por **David Noel Ramírez Padilla**, se trabajó de manera colaborativa con varios colegas de la **profesión contable** para que los estudiantes **aprendan** <u>herramientas y</u> **técnicas innovadoras que les permitan adquirir las competencias.** 

# 11. Corn: Chemisrty and Technology

**Sergio Serna Saldívar**, investigador del Tec se encargó de editar la tercera edición del libro *Corn: Chemisrty and Technology* el cual contiene desde historia hasta procesos para dicho producto.

# 12. La invención iconográfica

María de la Cruz Castro Ricalde es escritora, profesora e investigadora quien ha publicado y coeditado más de una decena de libros.

Su ejemplar más reciente se titula *La invención iconográfica: identidades regionales y nación en el cine mexicano de la edad de oro* que habla sobre como esta época marcó la identidad de la nación.

"A través del libro se condensa el saber de los seres humanos, también su visión, sus sueños, los mundos a los que aspira".

Coaching y experiencias personales 13. México lindo y querido, Creativo y El arte de perder

**Roberto Martínez** es egresado Tec, autor, creador de contenido y conferencista que nació en Monterrey, Nuevo León. Ha ha publicado 3 libros:

*México lindo y querido,* es un diario que recopila 48 historias de mexicanos, y busca mostrar cómo es la vida en mi país sin tener que abrir las noticias.

*Creativo*, cuenta 100 consejos para vivir de tu arte es una colección de consejos para vivir y llevar una carrera en cualquier medio creativo de forma exitosa y el *El arte de perder* son 100 consejos para romper tu bloqueo creativo.

## 14. Juega como niña

Marion Reimers, egresada del Tec en Ciudad de México publicó su libro que insta a las niñas a descubrir qué deporte les apasiona.

#### 15. Tus ladrillos

**Rorro Echávez** describe su libro <u>Tus Ladrillos</u> como un viaje que contiene relatos de amor, anécdotas, conversaciones, cuentos cortos, poemas y uno que otro miedo confesado.

# 16. ¿Qué fregados has estado haciendo?

Daniela Paulina Ortiz, mejor conocida como **Daniela Palina**, publicó su libro <u>¿ Qué fregados has estado haciendo?</u> En el que comparte aprendizajes, reflexiones y relatos de su vida con una pizca de sal y buen humor.

#### Libros basados en México 17. Juntos hicimos historia

<u>Tatiana Clouthier</u>, egresada del Tec e hija del ex candidato presidencial panista **Manuel** Clouthier, lanzó este libro en donde relata las experiencias que tuvo al ser la coordinadora de campaña de **Andrés Manuel López Obrador para la presidencia** en el 2018, a manera de relato personal.

# 18. Los Hijos de Huitzilopochtli

Mostrar las raíces mexicanas y las historias que pasan de generación en generación, fue el objetivo de Cecy Rendón, EXATEC, escritora y autora del libro Los Hijos de Huitzilopochtli.

## 19. Motivos para amar a México

Publicado en el año 2015 y coordinado por el profesor Carlos Andrés Mendiola, Andrea Trujillo y Lillian Briseño, *Motivos para amar a México* es un libro que capturan tradiciones, platillos, lugares y personajes representativos de cada uno de los estados de la república.

## 20. Un México posible

El ex presidente del Tec, Salvador Alva; y José Antonio Fernández, ex presidente del consejo directivo del Tec y egresado de la institución, unieron ideas para hablar sobre el estado actual de México y cómo será posible transformarlo de manera disruptiva en el libro *Un México Posible*.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER: